

nun aus den fetten und fleischigen Theilen, die mir hier vorliegen, meinen Schluß ziehe, so muß das Tier zur Ordnung *belluae* gehören." Darauf erwiderte der Wildsteller nach einem schallenden Gelächter: „Nein, guter Mann, bellen ist bei dem Tiere nicht an der Ordnung, aber herdenweise auf der Prairie umherlaufen und seinen Höcker, wie er hier zu sehen ist, zur Speise darbieten; kurz das Tier ist ein Büffel und Eure Bücherweisheit hat Euch diesmal im Stich gelassen.“

Während Obed Bat um eine treffende Erwiderung verlegen war, faßte ihn Paul Hover aufmerkamer als bisher ins Auge und rief auf einmal aus: „Tausendallewelt, wir müssen uns kennen, Herr! Erinnert Ihr Euch nicht? Ich bin der Mann, den Ihr in den Wäldern östlich vom großen Flusse antraft, und den Ihr überreden wolltet, einer gelben Hornis zu ihrem Neste nachzugehen, als ob mein Auge mich hätte so narren können, am hellen Tage irgend ein andres Tier für eine Honigbiene anzusehen! Wir streiften eine ganze Woche zusammen umher und machten beide gute Beute: Ihr an Kröten, Eidechsen, Käfern und anderm Gekrabbel, ich an dem süßesten Honig, den ich je nach den Niederlassungen verkauft habe. Erinnert Ihr Euch noch?“ — „O ja wohl, junger Mann,“ antwortete der Naturforscher, indem er Paul die Hand hinbot; „es war eine recht ergiebige Woche, wie mein Herbarium und meine Kataloge einst darthun werden. Seither bin ich weit gereist, in Folge eines Vertrags, den ich mit einem Squatter, Namens Ismael Busch, eingegangen bin.“ — „Ei, da kennt Ihr auch Nelly, will sagen Ellen Wade?“ fragte Paul rasch. — Obed erwiderte: „Zu meiner Freude, darf ich sagen, sie ist ein gutes, liebes und auch ein mutiges Mädchen.“ — „Das ist vernünftig gesprochen,“ fiel der Wildsteller ein. „Aber sagt mir einmal, Freund Doktor, ich war Augenzeuge, wie die Sioux in Euer Lager brachen und Euch alles Vieh forttrieben.“ — „Den *asinus* ausgenommen,“ unterbrach der Naturforscher, „den *asinus domesticus americanus*.“ — „Nun, das freut mich, daß es wenigstens drei sind,“ versetzte der Wildsteller, „obwohl ich den Wert der Tiere, die Ihr da aufzählt, nicht kenne. Aber fragen wollt' ich, Freund, ob Ihr mir sagen könnt, was Euer Squatter unter der weißen Decke so ängstlich verbirgt?“ — „In dem Zelte? Ja, das ist ein absonderliches Ding. Ismael hat mich schwören lassen, der Behausung nicht auf sechs Schritte nahe zu treten, und als mir